

## 12月23日（火）令和7年度 第2学期終業式

校長から以下の内容で話がありました。（抜粋）

みなさん。おはようございます。二上山もすっかり冬の装いになりましたね。

今日で長かった。2学期も終わります。今まで元気に学校に来られた自分自身に心の中で大きな拍手をしましょう。さあみなさん、進んで挨拶、しっかり聞く、進んで一人一人が活躍、2学期もよくがんばりましたね。

昨日、地域交流室、いざ當麻マイルームで地域の方々と会議をしました。区長さんや地域パートナーシップのコーディネーターさん、PTAの会長さん、葛城市市役所の方、校長先生、教頭先生と一緒に、みなさんが地域の人と一緒に楽しくいろいろなことができるイベントなども考えました。また楽しみにしておいてください。地域の人がみんなさんの力になってくださっています。

さて、2学期にみんなさんが活躍したことを振り返りたいと思います。まず、力合わせて頑張った運動会です。今年の運動会はみんなが中心になって司会をしたり準備をしたりしていましたね。いろいろなところで活躍するみんなの姿が見られました。金管クラブのみなさんも、暑い中たくさん練習をしてとても素晴らしい演奏をきかせてくれましたね。地域の方も、テント張りや万国旗などもつけてくださいました。心を1つにして、みなさんが地域の方と一緒に作り上げた素晴らしい運動会だったと思います。

次に當麻博士がいっぱい、わくわく発表会です。4月から當麻の素晴らしい文化、施設、いろいろなものを調べて、未来へつなぐ発表をすることができました。當麻にある素晴らしい地域資産をぜひ大切にして、未来へつないで欲しいなと思います。1月には6年生が未来の當麻のまちづくりについて発表するので、それも楽しみにしていましょう。

みんなで創り上げた150周年記念行事、とても素晴らしいです。みんなで作った當麻交流祭、本当にいろんな方の力を借りて作り上げることができました。市内のコーディネーターの方がみんなのカレーを温めるのに助けてくださいました。たくさんの力を借りて、いろいろな行事が150周年でできたこと、とっても嬉しく思っています。みんなさんの力、地域のみなさんのお力、保護者の方々のお力、卒業生のみなさんのお力、たくさんの力が集まった素晴らしい交流祭だったと思います。最後に奈良テレビで放映された150周年の動画を見たいと思います。（動画視聴）

いよいよ明日から冬休みです。健康に気をつけておうちでお手伝いをしっかりしましょう。また、読書もしてほしいと思います。読書はタイムマシンです。自分の家から1歩も出さずに未来に行ったり、過去に行ったりすることができます。本人は、その時代の人たちの知恵や思いが込められています。本を開くということは、たくさんの人とお話しすることと同じなのです。そしてたくさんの人の生き方も知ることができます。冬休みは、ぜひたくさんの方の本を読んで想像力と言う翼を使って、未来や過去にタイムマシン乗って旅をしてほしいなあと思います。またどんな本を読んだのか、校長先生にも教えてくださいね。みんなの感想が、色とりどりの美しい葉っぱに書かれた「読書の二上山」、とっても素敵です。二上山が美しい紅葉で彩されました。こんなふうに、みんなの心の中も読書でいっぱいになるなどいなと思います。そして、3学期の新年披露大会も、今からワクワクしています。3学期も、みんなが、元気でこの當麻小学校でお話ししたり楽しく過ごしたりできるといいなと思います。これで校長先生のお話を終わります。



生活指導の先生からは、冬休みの過ごし方についてお話をありました。



たくさんの子どもたちの表彰式も行いました。素晴らしいです。

